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Intervención de la  diputada Gloria Citlali Calixto Jiménez, para que haga uso 

de su derecho de réplica. 

 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra a la 

diputada Gloria Citlali Calixto 

Jiménez, por un tiempo de hasta 5 

minutos, para que haga uso de su 

derecho de réplica. 

 

La diputada Gloria Citlali Calixto 

Jiménez: 

 

Muchas gracias, diputada presidenta. 

 

Agradezco a la secretaria su 

respuesta en cuanto al tema, no me 

queda duda que la implementación 

de las políticas públicas y de las 

acciones desde su secretaría es 

importante verlas materializadas, 

estructuradas y reflejadas a partir del 

trabajo continuo con la sociedad civil, 

con las organizaciones y sobre todo 

pues la esencia de esta cuarta 

transformación que es territorio. 

 

En ese sentido mi reconocimiento por 

estar trabajando de la mano en 

territorio y con las organizaciones 

civiles, decirles que la cuarta 

transformación de Guerrero como 

bien sabemos no puede ser 

entendida sin la auténtica inclusión de 

las mujeres de las infancias, de las 

juventudes de los pueblos y 

comunidades indígenas y 

afroamericanas y también desde 

luego de las personas con 

discapacidad, sepan que desde el 

Congreso del Estado de Guerrero hay 

una responsabilidad legislativa para 
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poder atender las demandas sociales 

de los grupos históricamente 

vulnerables. 

 

Y que, desde aquí desde el Congreso 

del Estado de Guerrero, haremos lo 

correspondiente para poder darles las 

herramientas en cuanto al marco 

jurídico pero que confiamos en que 

en las dependencias y en las 

secretarías correspondientes harán lo 

propio para poder implementar las 

políticas públicas porque desde ahí 

las políticas públicas se puede ver 

materializado un verdadero avance 

sustancial en cada uno de los temas 

que les corresponden a su secretaría. 

 

Por tal motivo no me queda más que 

reconocer los avances de este primer 

año, pero también los retos que 

quedan pendientes en cuanto a dos 

temas importantes en las mujeres con 

este primer Congreso paritario que 

tenemos con nuestra primera 

gobernadora y que siempre las 

acciones que se implementen desde 

las diferentes dependencias, 

instancias y secretarías sea con 

mucha responsabilidad y sobre todo 

con mucha representación sustantiva 

y que también las juventudes se 

puedan ver representadas. 

 

Pues en estos espacios para poder 

hacer una política diferente, una 

política honesta, una política de 

transformación, sepan que cuentan 

con una servidora y con el Grupo 

Parlamentario de Morena con aliadas 

y aliados para transitar en la defensa 

de todas las realidades que vivimos 

las y los guerrerenses y espero que 

por su conducto nos puedan mandar 

un saludo a nuestra ciudadana 

gobernadora que segura estoy que 

está satisfecha con los resultados 

pero sobre todo con la convicción 

muy clara de que hay muchos retos 

que aún quedan pendientes. 

 

Muchas gracias. 

 


